

Beobachtung der Gespinstmotten

Frühjahr 2020



Jedes Frühjahr dürfen wir ein faszinierendes Naturschauspiel beobachten.

Die Raupen der *Gespinstmotten* fressen alles Grünzeug entlang unserem Heimweg zum Bauwagen auf. Meist bleiben nur die Äste ohne Blätter, dafür jedoch mit dem typisch silbrig glänzenden *Gespinst* übrig.

In den *Gespinst*netzen begutachten wir dann die sich eifrig windenden Raupen und können ihnen bei fressen und sich putzen zusehen.

Nachdem wir diese besonderen Tiere nun schon des Öfteren bei

ihrem Tun beobachten durften, wollten wir natürlich herausfinden, was es mit dem *Gespinst*, dem Kahl fressen und den markanten Raupen auf sich hat.



Die Gespinstmotten schützen sich mit dem Gespinst nicht nur vor ihren Fressfeinden, sondern auch vor Regenschauern.

Im Frühsommer dann, verpuppen sie sich am Fuße der Sträucher bis

sie zu den Gespinstmotten heranreifen und wir sie hin und wieder als schwarz-weiß gepunktete Motten zu Gesicht bekommen.



Wir sind schon gespannt, ob wir auch dieses Jahr wieder den Lebenslauf dieser Insekten verfolgen dürfen.

